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 １１月１４日（木）、PTA進路研修部主催の「施設見学」を開催し、小学部から高等部まで１８名の保護者が参加し

ました。今年度は、松江市にある『有限会社松江ファミリー農園 就労支援事業所 らぶ』と『株式会社そらまめらんど 

多機能型事業所 わくわくまめーず』の２つの事業所を見学しました。 

 『就労支援事業所 らぶ』は、今年度開所された、就労継続支援B型の事業所です。まだ、利用者さんは少ないです

が、建物の設備や農園を見学したり、サービスの概要の説明を聞いたりしました。 

 『多機能型事業所 わくわくまめーず』は、就労継続支援A型の事業所ですが、新たに始められた自立訓練（通所型生

活訓練）について、開所の動機やサービスの目的等について、説明をしていただきました。 

両方の事業所とも、丁寧に説明をしていただき、また、質問にも答えていただき、事業所やサービス内容について詳し

く知ることができました。 

施設見学をさせていただいた２つの事業所の皆様、ありがとうございました。 

  

～参加保護者アンケートより～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親のつぶやき 
 小学校には歩いて登校していましたが、中学部に入学し、バス通学を選択しました。最初は付き添いで一緒にバスに乗

り練習を重ねましたが、すぐに1人で乗れるようになりました。高等部の先輩達が優しくサポート 

してくれるおかげもあり、楽しそうに通学しています。まあ、ちゃんと大人しくマナーが守れてい 

るか微妙ですが、高等部の皆さんありがとうございます！      （中学部 PTA広報部員） 

 

 

（） 

PTA進路研修部 施設見学 

 初めて参加させて頂きましたが、福祉サービス事業所を知

るいい機会になりました。今日のような事業所見学の回数が

増えることを期待します。また、普段交流のない、他学年の

保護者さんとお話することができてよかったです。 

 作業内容や施設の方の思いや方針は、

今回の見学でよく伝わりました。実際に

利用者の方が作業をしている様子を見学

できると、もっとリアルな雰囲気が伝わ

るだろうなと思いました。 

事業所の方が、利用者の方のことをとても大切に思っ

ておられることが伝わり、心強いと感じました。実際に

見学することで、利用するときのイメージももててよか

ったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度、多くの方から要望のあった私服やセレモニースーツのリユース、第１回は上手 

くいくか心配でしたが、蓋を開けてみれば大変盛況でした。ですが、セレモニーと長靴の宣 

伝を多くしたせいか、「私服も出して良いんだ！」と内容をよく知られていない方も目立ち 

ました。頂いて帰る方は勿論ですが、差し上げる方も、自分の子供の服が一つでも無くなる 

と嬉しい気持ちになり、通りがかっては「〇〇の服、無くなってる！」と喜ばれていました。 

又、高等部の保護者さんからは「小中にリユースしたい服があるので、高等部の対象ではなくても高等部にもアナウンスして

ほしい」と言う声も上がりました。改善点はありますが、出品するほうも頂く方も幸せになり、成功を納めたと思います。こ

れを機会に毎年続けて行ってほしい企画となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親のつぶやき 
小学部に入学する頃、危険を回避するためにしっかりと手を繋いでいました。その息子も今や高校生

になり、いつか親の手を離すことを考える年齢になりました。成長してくれた嬉しさと共に、少し寂し

さを感じてしまうなぁと思うこの頃です。 

（高等部 忘れんぼママ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

親のつぶやき 
 息子も早いもので、高校 1年生になりました。1歳半検診までは何事もなく通過しまし 

たが、3歳半に自閉症の診断を受けました。ショックで寝込みました。それからはなんと 

か這い上がり、就学前にできるだけ伸ばそうと、ABAやら良いと思われるものは、お金がかかりすぎるもの以外は、

全て試すことにしました。主人も 5歳からの１年間、1日 90分のセラピーをしてくれたのも今となっては良い思い

出です。今では、自分で身支度を整え、洗濯物を干し、バスで自主登校しています。音楽部に入部して合唱をして、

デイサービスにも楽しんで通い、週に１回 1時間ですが、ローソンでサポーターと一緒に『唐揚げくん』の箱作り、

掃除等に精を出しています。弟の弁当箱と水筒も洗ってくれるし、食器洗いもお願いすると嫌な顔せず引き受けて

くれます。趣味のクロスステッチも熟練の技で素敵な作品を仕上げます。診断を受けて絶望していたあの頃の私に 

   伝えたい！「思っていた子育てとは違ったけど、頑張ったことは、先生やお友達、家族、地域の人

に支えられて、少しずつ花を開いてくるよ！大きくなったら、私を助けてくれる頼もしい存在にな

るからね。何より毎日笑顔でいきいき暮らしているから大丈夫だよ」って！ 

（高等部 PTA広報部） 
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PTA学校行事部  リユース 

親のつぶやき 
まだおしゃべりしない息子…。近頃、何を伝えるにも「まんまんまん。」「まんま。」「ままっっ。」 

もしかしてママって言ってる！？と勝手に思いこんでにやりとする母。はやく『ママ』『お母さん』っ 

て呼んでね♡。 

（小学部 匿名） 

 

 

 

 

 



 

 

松養まつり（１１月１日）でPTA遊びのコーナーを開催しました。執行部の取り組みや当日お手伝いしていただいた保

護者の方の感想をお伝えします。 

 

執行部は「繋がり」を大切に活動しています。まずは令和4年度から「病児、病後時保育事業の拡充」と「放課後デイ

サービスの利便性向上」の要望を市役所に陳情したり、育成会に相談したりするなどの活動をしています。「病児」につい

ては中学部の松浦さん、「放デイ」は小学部の五百川さんが発案して活動していましたが、お二人とも学校に相談されて 

執行部で取り組むことにしました。松浦さん、五百川さんが発案されたことを執行部で大切に進めていきます。 

 松養まつりの遊びの広場、松江市手をつなぐ育成会との合同研修会などを企画しています。遊びの広場では事前準備や

配員などをして、「似顔絵コーナー」「絵本読み聞かせコーナー」「ピアノ弾き語りコーナー」など、保護者の特技を生かし

たお店もあって大好評でした。 

 遊びの広場、中学部親子活動などで保護者同士、先生方が集う時に弁当会食などで交流も企画しました。 

 執行部は保護者同士と先生方の「繋がり」をつくる活動を一番に考え活動しています。今後とも皆さんのご協力とご理

解を宜しくお願いします。 

（PTA会長 酒井博章） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松養まつり PTA遊びのコーナー 

フリフリは身体を一生懸命動かし、まるでダンスパフ

ォーマンスをしているように。「ＢＧＭがあったらいい

ね!」の声を聞いた先生がまつけんサンバを流され、子

どもたちも教職員の皆さまも笑顔がいっぱい楽しい笑い

声が響いていました。保護者の皆さまの嬉しい笑顔がス

テキでした！  

 

くもくもは、ずれることがほとんどなく、パーフェクトを狙う子どもたちが熱心に競い合って

いました。順番を待つルールや挨拶もきちんと守っていたので感心しました。なにより子どもた

ちが盛り上がり、たくさん楽しめた松養まつりでした。教職員の皆さま、保護者の皆さまのご助

力、ありがとうございました。 

お菓子釣りはうまくお菓子を釣ることが

できるのか不安もありましたが、S字フッ

クとモール紐を学年別に使い分けたこと

や、釣り竿の紐の長さも工夫があったこと

で子どもたちが釣りやすくなっていまし

た。好きなお菓子を選んで、失敗しても最

後まで諦めずトライしている姿がとても印

象的でした。 

なかなかポンプが動かず焦りましたが無事動き、安堵しまし

た。保護者同士の親睦が深まり楽しく過ごせました。ありがと

うございました。 



 

 

                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❀「親のつぶやき」お待ちしております！❀ 
たくさんの「つぶやき」をお寄せいただき、ありがとうございました。今後も引き続き募集しております。日頃の思い

の丈や生活のアイディアや情報などつぶやいてみませんか？沢山の方の「つぶやき」を掲載していきたいと思います。 

＜募集方法＞ 

① 紙面（何でも構いません。もちろん広告の裏でも…。担任までお渡しください。） 

② インターネットで回答         QRコードを読み込んで下さい → 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報部 PTAだより編集作業の景色 

 

 

 

 

 

 

 

 原稿執筆や掲載する内容や写真の選定、これからのPTAだよりにつ

いて話し合いをしていただきました。お互いの意見に耳を傾けつつ、

前向きで活気のある話し合いをしていただきました。 

眞田さん、吉岡さん、杉山さんに第２号編集に関わっていただきま

した。 

 

親のつぶやき 
松江養護学校に入学してもう 5年。入学当初は大丈夫かなぁと心配していましたが、毎日 

元気いっぱい、土、日でも学校に行くと言う程、学校が大好きになりました。色々な事にチャ 

レンジしながらこれからの成長も楽しみにしています。 

（小学部 PTA広報部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供達が楽しそうで良かった。 

今回初めての役員でポップコーンコー

ナーを担当させていただきました。 先

輩役員方が楽しい雰囲気を作ってくださ

ったので、無事に終える事ができ、遊び

に来てくれた児童や生徒達の笑顔も見ら

れて、良い経験が出来たなと思います。 


